

ABSTRAK

Hikmah, Amidana. 2017. Pengambilan Keputusan untuk Menunda Pernikahan pada Hafidzah Al-Qur'an Wilayah Tulungagung. Skripsi, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, Jurusan Tasawuf dan Psikoterapi, IAIN Tulungagung. Pembimbing Khalimatus Sa'diyah, M.Si

Kata Kunci: Proses Pengambilan Keputusan, Menunda Pernikahan, Wanita Penghafal Al-Qur'an.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya fenomena melajang pada wanita Penghafal Al-Qur'an. Subjek penelitian ini berada di Wilayah Tulungagung dan memiliki tanggung jawab untuk menjaga hafalan Al-Qur'an. Usia subjek penelitian berada pada kisaran usia 25 sampai 30 tahun. Hal ini peneliti maksudkan bahwa usia tersebut merupakan kategori usia untuk menjalani kehidupan dalam pernikahan yang ideal sesuai dengan budaya yang ada di Indonesia.

Penelitian ini menggunakan tiga pertanyaan penelitian, yaitu berkaitan dengan faktor budaya, faktor sosial dan faktor psikologis yang mempengaruhi Hafidzah Al-Qur'an dalam mengambil keputusan untuk menunda pernikahan. Hal ini bertujuan bahwa ketiga faktor tersebut mampu merubah baik kepribadian maupun pola pikir Hafidzah Al-Qur'an.

Jenis penelitian yang peneliti gunakan adalah penelitian kualitatif deskriptif. Metode pengumpulan data dengan pendekatan fenomenologis yang bertujuan menggali informasi dari berbagai pengalaman hidup subjek. Jadi metode observasi, wawancara dan dokumentasi merupakan cara yang sesuai dengan objek kajian dalam penelitian.

Hasil analisis wawancara dan penelitian terhadap subjek, disimpulkan bahwa proses pengambilan keputusan yang dilakukan subjek sangat beragam dan rumit. Semua subjek melalui setiap tahapan secara berbeda-beda, tergantung dari berbagai faktor yang mempengaruhinya. Baik dari faktor budaya, faktor sosial dan faktor psikologis sama-sama memberikan pengaruh pada diri Hafidzah Al-Qur'an sebelum mengambil keputusan. Faktor budaya lebih dominan dalam memberikan pengaruh, sebelum mengambil keputusan maka terdapat tindakan menganalisa dan mengevaluasi dari berbagai pilihan. Hasil akhirnya, ketiga subjek mengambil keputusan dengan pertimbangan yang matang dengan berbagai resiko yang mempengaruhinya.

ABSTRACT

Hikmah, Amidana. 2017. The Decision-Making to Delay Marriage on Hafidzah Al-Qur'an Tulungagung Area. Thesis, Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah, Department of Tasawuf and Psychotherapy, IAIN Tulungagung. Advisor by Khalimatus Sa'diyah, M.Si.

Keywords: The Decision-Making Process, Delaying Marriage, Hafidzah Qur'an.

This research is based on the existence of a single phenomenon in Hafidzah (especially in Qur'an). The subject of this research is in Tulungagung Territory and has the responsibility to keep the recitation of the Qur'an. The age of the research subjects the researchers set on subjects aged 25-30 years. This research means that age is an ideal category of marriage especially in Indonesia.

This Study uses three research questions, which are relate to cultural factors, social factors and psychological factors then affect Hafidzah Al-Qur'an in making decisiocons to delay marriage. It aims that the three factors are able to change both the personality and the mindset of Hafidzah Al-Qur'an.

The type of research that researchers use is descriptive qualitative research. Methods of data collection with phenomenological approach that aims to dig information from various life experiences of the subject. So the method of observation, interview and documentation is a way in accordance with the object of study in research.

The results of interview and research analysis of the subject, it is concluded that the decision-making process conducted by the subject is diverse in away separated. The three subjects go through each stage differently, depending on the dominant in giving influence In the proses before making a decision, have given a change in the pattern of thought and personality of subjeck. In fact, there are actions to analyze and evaluate from various option before making a decision. As a resultt, the three subjects take decisions with careful consideration with the risks that affect them.

مستخلص البحث

الحكمة، اميدنا. ٢٠٠٧. إتخاذ القرار لتأخير الزواج لحفاظة القرآن في تولونج اغونج. الرسالة، كلية أصول الدين الإسلامي والآداب والدعوة ، والتصوف وزارة النفسي، بالجامعة الإسلامية الحكومية تولونج اغونج. المشرفة حليلة السعدية الماجستر.

الكلمات الأساسية: عملية إتخاذ القرار، وتأخير الزواج، حفاظة القرآن.

خلف هذا البحث ظهرت النساء الحفاظة القرآن الكريم التي لم تتزوج. موضوع هذا البحث في تولونج اغونج ولديهن المسؤولية للحفاظ على حفظ القرآن. عمر موضوع البحث بين ٢٥ و ٣٠ سنة تقريبا. وتهدف هذه الدراسة إلى أن الفئة العمرية هي السن للعيش في زواج المثالي وفقا للثقافة الموجودة في إندونيسيا. وتركز هذه الدراسة على إتخاذ القرار للنساء الحفاظة القرآن التي لتأخير الزواج. وضحت عملية إتخاذ القرار في موضوع البحث عمقا. والآخر، فيه مجموعة متنوعة من العوامل التي تؤثر في عملية إتخاذ القرار تصبح دراسة رئيسية في نتيجة مناقشة المقابلة.

البحث الذى تستخدمها الباحثة هي بحث نوعي وصفي. تم جمع البيانات عن طريق نهج الظواهر التي تهدف إلى جمع المعلومات من مختلف الخبرات الحياتية للموضوع. اذن، الأسلوب الملاحظة والمقابلات والوثائق هي طريقة مناسبة بهذا الموضوع في البحث.

خلص نتائج تحليل المقابلات والبحوث هذا الموضوع أن عملية إتخاذ القرار في هذا الموضوع هي متنوعة ومعقدة جدا. جميع المواد الدراسية من خلال كل مرحلة مختلفة، تتعلق بالعوامل التي تؤثر عليه. إتخاذ القرار هو عمل بنتيجة من تحليل وتقييم مختلف الخيارات.

العوامل الرئيسية التي تؤثر على هذا الموضوع في قرار لتأخير الزواج وهي رغبتها في التركيز على حفاظة تلاوة القرآن. وب ذلك، هناك العديد من العوامل الأخرى مثل عدم وجود مصلحة في الزواج وهناك أولويات أخرى تحتاج إلى القيام به. ومن المتوقع أن تؤدي استرجاع البيانات عبر ثلاثة مخبرين اقتراحات لإجراء مزيد من البحوث. يعني أنه الباحثون أن الباحثين الحصول على معلومات لا تسابق فقط على ثلاثة مواضيع. بحيث يمكن للباحثين معرفة في التفاصيل وكيف تم تنفيذ عملية إتخاذ القرار الحقيقية من قبل العديد من الموضوعات البحثية.